

Vecinos exigen que se termine la obra de la Escalera Santa Elena

Municipio aseguró que están viendo con la empresa constructora el reinicio de los trabajos.

José Portales Durán
 cronica@estrellaiquique.cl

A casi tres años del inicio de la construcción de la Escalera Santa Elena, en la población Bellavista, los dirigentes vecinales manifestaron su molestia por la paralización de la obra y exigieron al municipio que cumpla su compromiso.

El proyecto contemplaba dos tramos -desde calle Tamarugal hasta 16 de Julio, y de allí hasta Algarrobo- y prometía ser un moderno paseo peatonal con iluminación, accesibilidad universal, pasamanos y muros de contención. Sin embargo, ninguna de estas mejoras se ha concretado.

Víctor Cabrera, presidente de la Junta de Vecinos Bellavista, recordó que "la pelea la tenemos hace nueve años, cuando la escala estaba en mal estado, estaba tomada por personas en situación de calle, y la gente adulta mayor y niños se caía".

El dirigente lamentó que no haya habido avances ni respuestas



JOSÉ PORTALES

LA OBRA INICIÓ EL 27 DE SEPTIEMBRE DE 2022 POR UNA INVERSIÓN MUNICIPAL DE \$443 MILLONES.

claras del municipio o del Serviu. Señaló que, según las autoridades, la obra se detuvo primero por un poste de luz en calle Tamarugal y luego por el hallazgo de una cámara de aguas servidas durante una excavación. "Todo esto ha sido lentísimo y ambos tramos se han convertido en focos de delincuencia

y basurales para nuestra población, ya que el terreno está abierto", advirtió.

Adriana Rojas, ex presidenta y actual directora de la junta vecinal, sostuvo que "la situación ha dividido a la comunidad. La mitad de los vecinos ya no quiere hablar del tema, mientras que la otra parte quiere que

se terminen las obras porque lo necesitan. Aquí hay mucha población que transitaba por este lugar y más aún si pensamos en las personas de la tercera edad, que tienen movilidad reducida y se movilizan en sillas de ruedas; porque ahora tienen que caminar cinco o cuatro cuadras para bajar y es inau-

dito, cuando antes se podía hacer en menos tiempo". De todas formas, la dirigente recalcó que algunos vecinos temen que, al reabrirse, la escala "se convierta en un lugar para beber y dormir".

COLECTOR

Desde la Municipalidad de Iquique confirmaron que, a través del Decreto Alcaldicio N°074-2025 del 15 de enero de 2025, se regularizó la paralización de la obra desde el 14 de noviembre de 2024. Según el comunicado, la interrupción se debió al hallazgo de un colector de aguas servidas en el tramo entre Pasaje 16 de Julio y calle Los Algarrobo, infraestructura de la que no se tenía registro previo.

El municipio informó, además, que la obra presenta actualmente un 54% de avance y que se está reevaluando el plan junto a la empresa constructora para reiniciar los trabajos y concluir al menos la etapa que va desde Pasaje 16 de Julio hasta calle Tamarugal, donde no existen interferencias sanitarias.